
NO．１　田　代　一　男　議員

１ 成年後見制度について

（１） 「成年後見制度」の利用を促進する法律の施行（平成２８年５月）に対する取り組み
について

（２） 市民後見人育成について

２ 子どものＢ型肝炎対策について

（１） Ｂ型肝炎ワクチンの定期接種化の内容について

（２） ３歳児までを対象とした香取市独自の助成救済措置について

３ 食育について

（１） 「食育推進計画」の策定について

（２） 食品ロス対策について

NO．２　鈴　木　聖　二　議員

１ 県立佐原病院及び香取市の医療に係わる施策について

NO．３　小　野　勝　正　議員
　

１ 水道管破裂事故の現状について

（１） 破裂事故の原因

（２） 破裂事故の件数

（３） 改修されなければならない設備の総延長

（４） 改修計画の進捗状況

（５） 改修に係る財源と必要額

２ ２０２０年東京オリンピックについて

（１） オランダチームが宿泊する施設

（２） 河川改修の工事内容

（３） 経済効果としての今後の試算

３ 地域包括の取り組み状況について

（１） 地域密着型の在宅医療はなぜ進まないのか

（２） 独居老人の認知症はどのように把握しているか

（３） 終活を住み慣れた我が家で迎えるためには
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９月７日（水）１０時～ 



NO．７４ 　宇　井　正　一　議員

１ 香取都市計画区域における建築確認に関する行政指導について

（１） 山田・栗源地域における接道義務に関係する諸問題について

２ 香取市総合計画後期基本計画における消防・救急体制の充実について

３ 小見川地域における市営住宅に関する施策について

４ 佐原駅近くの危険な建築物に対する市民の安全と市の指導方針について

５ 遊休農地に対する固定資産税の課税強化に対する市の方針について

NO．５５ 　坂　本　洋　子　議員

１ 県立佐原病院の存続と充実を願って

（１） 県立佐原病院の存続と充実を願う市民の声は大きい、改めて市長の見解を伺う

（２） 香取地域医療の在り方に係る調査・検討委員会の状況は

２ 就学援助費について

（１） 国が示す援助項目は全て支援すべきでは

（２） 入学準備金は入学後ではなく入学前に

３ 生活困窮家庭への学習支援事業を

４ 給食費の減免制度の拡充を

NO．７６ 　高　木　典　六　議員

１ 地籍調査について

（１） 近隣自治体の現状

（２） 関係業界の動向

（３） 市の調査・検討の進捗状況

２ 黒部川堤防内護岸の整備について

（１） 市の現在までの対応について

（２） 県の現在の状況

（３） 今後の対応

３ 放課後児童クラブの利用について

（１） 部活動終了後の利用

（２） 夏季休暇時の利用

（３） 台風７号による休校について

９月８日（木）１０時～ 



NO．７　伊　藤　友　則　議員

１ 教育行政について

（１） 発達障害の現状と対応について


